



TEMA



# Accidente

(Sugerimos contar esta historia el sábado 18 de marzo)

“Tú me diste vida y me trataste con bondad;  
¡siempre cuidaste de mí! Job 10:12 (TLA)

## OBJETIVO:

Hablar del accidente que sufrió Elena y cómo Dios la usó aún teniendo una salud frágil.

## RECURSOS UTILIZADOS:

Libros escolares, una cajita de merienda, una bolita de papel para representar la piedra, estetoscopio (para representar al médico).

## INTRODUCCIÓN:

En nuestra vida hay momentos difíciles, como cuando tenemos que enfrentar situaciones que no imaginamos pasar. En esos momentos Dios promete estar con nosotros y ayudarnos. Elena Harmon pasó por un momento difícil cuando era niña. Pero Dios estuvo a su lado y la ayudó a vencer sus limitaciones.

## HISTORIA:

Elena era una niña muy estudiosa. En realidad, era una de las mejores alumnas de su clase. Como la escuela de ese tiempo no tenía libros para todos los alumnos, la maestra pedía que Elena leyera las lecciones al resto de la clase. A veces, la invitaba a leer para los niños menores. A los alumnos les gustaba oír la lectura de Elena.

Elena y su hermana gemela Elizabeth estaban en tercer año cuando sucedió algo terrible que cambiaría la vida de Elena para siempre. Las clases habían terminado, y las hermanas, junto con otra niña, volvían a casa. Al atravesar una plaza, una niña mayor comenzó a burlarse y correr detrás de ellas. Ellas no le habían hecho nada a la muchacha, y no entendieron por qué actuaba de esa manera. Lo mejor que podían hacer era salir de allí lo más rápido po-

sible. Elena sujetó con firmeza sus libros y comenzó a correr. Pero en un determinado momento se dio vuelta para mirar, y fue alcanzada en el rostro por una piedra. En el acto cayó al suelo inconsciente.

Con la ayuda de su hermana y de la amiga Elena llegó a casa. Los médicos no le dieron esperanza de vida. El accidente había sido muy grave. La piedra había golpeado tan fuerte que le quebró algunos huesos del rostro. Elena estuvo en coma, inconsciente, durante tres semanas. En ese tiempo la madre cuidó de Elena y oró para que su hija no muriera. Dios tenía planes especiales para Elena, y ella sobrevivió. Fue muy triste para Elena no poder continuar asistiendo a la escuela. Cada vez que quería leer las palabras se mezclaban en las páginas de los libros. Y no podía escribir porque sus manos temblaban.

Pero Dios estuvo cuidando de Elena. Su madre, la Sra. Harmon fue su maestra en casa. A Elena le gustaba observar la naturaleza, los árboles, las plantas y las flores.

## LLAMADO:

Antes de sufrir el accidente, Elena tenía el sueño de ser maestra. Ella pensó que ese era un sueño imposible. Pero Dios la eligió a Elena para ser su mensajera y enseñar a las personas cosas que ningún libro escolar podría enseñar: el amor de Dios por el ser humano y todo lo que él está dispuesto a hacer para salvarnos. Puede ser que ustedes tengan que enfrentar algún momento difícil en la vida. Pero, recuerden siempre que Dios está con ustedes y puede transformar situaciones difíciles en bendiciones. La fragilidad y la debilidad de Elena permitieron que las personas vieran el poder de Dios manifestado en ella. Dios también puede hacer grandes cosas por medio de ustedes.